

賀  
春

神のみことばのいやしの力

「ジョン・G・レイク」から「ゴードン・リンゼイ」へ ジエラルド・グドール師

世界のための祈り

チャールズ&ダイアン・グリコ夫妻

学院生の証し

2015年 CFNJ カレンダー

CFNJ NEWS

クリスト・フォー・ザ・ネイションズ・ジャパン聖書学院 2015. 1・2月号 NO.158

ゴードン・リンゼイ師

# 「神のみことばのいやしの力」

ジョン・G・レイクから「ゴードン・リンゼイ」へ



CFNJ 聖書学院国際部長  
ジェラルド・グドール師

ジョン G. レイク

## 新年あけましておめでとうございます！

主は良いお方！常に良いことをなさるお方です！  
今年も共に、主の様々な恵みに期待して生きること  
ができるごとを感謝します！

「温故知新」ということばがあります。昔の事を  
調べて、そこから新しい知識や見解を得るといふこ  
とを意味します。過去に信仰の偉業を成し遂げた先  
達の歩みを調べて、そこから今の私たちに役に立つ  
ことを学びたいと思います。100年以上前のアメ  
リカ人で、「使徒の働き以来最大の働き」をしたと  
言わされているジョン G. レイクと言う人がいます。  
このジョン G. レイクの生涯から学んでみましょう。

レイクは、1870年3月18日、カナダのオン  
タリオで生まれ、少年の時にアメリカに移住しま  
した。16歳で救世軍を通して福音を聞き、自分の人  
生を主に明け渡しました。彼の両親は元気で健常的  
な人たちでしたが、家族は常に病気と死と闘ってい  
ました。兄弟が16人もいましたが、そのうち4人の  
兄弟と4人の姉妹が病死しています。「私の家族  
は、32年もの間、必ずだれか寝たきりの人がいま  
した」とレイクは言っています。

### 危機

レイク自身、若い時から脚のリューマチで苦しん  
でいました。ある時、その痛みが余りにもひどくな  
り、レイクはシカゴにある、ジョン・アレクサンダー・  
ダウニーのヒーリング・ホームというところに行き  
ました。そこで年配の男性に祈ってもらい、神の力  
がレイクを覆い、脚が瞬間にまっすぐになり、い  
やされたのです！

レイクは自分自身のいやしを経験した後、22年  
間内出血で筆舌に尽くしがたい苦しみを経験してき  
た兄をヒーリング・ホームに連れて行き、手を置いて  
祈ってもらうと、たちまち内出血の病がいやされ、  
死の床から飛び上がるほどでした。

レイクの姉は、乳がんで死にかかるていました。  
何度も手術をし、乳房はずたずたになっていました。  
姉は最初、ヒーリング・ホームに着いた時、いやし  
について色々な疑いがありました。しかし、みこと  
ばが力強くのべ伝えられているのを聞いて、信仰が  
強められ、いやされたのです。まず痛みがすぐににな  
くなり、数日のうちに、がんの大きなかたまりが取  
れ、その後も小さながんが消えて行って、最終的に

は、ずたずたに切除されていた乳房をも神は完全に  
回復してくださいました！

### 「死ぬ？それは許さない！」

レイクには、もう一人重病の姉がいました。多く  
の祈りにもかかわらず彼女はいやされませんでした。  
ヒーリング・ホームに連れていこうと思ってい  
ましたが、彼女はついに無意識状態になり、脈がな  
くなりました。レイクはシカゴにいるダウニーに電  
報を送り、祈りの応援を要請しました。ダウニーは  
次のように返事を送りました。「しっかり神にすがつ  
ているように。私は祈っています。彼女は生きます」  
と。このことばを読んで励まされたレイクは、死の  
靈をイエスの御名によって激しく叱りつけ、すさま  
じい靈の戦いをし、一時間以内に姉は完全に意識が  
回復しました。五日後、彼女は家族と共にクリスマス・  
ディナーを楽しむことができたのです。

### 「悪魔の正体とレイクを通して働く イエス様」の啓示

一難去ってまた一難。1898年4月28日、レイ  
クが28歳の時のことです。心臓病で何年も苦し  
んできた妻ジェニーが死の床に伏して、死期が近づ  
いているように見えました。レイクは仲間の牧師か  
ら「ジェニーは死ぬということを神のみこころとし  
て受け入れなさい」と言われ、その言葉が彼に重く  
のしかかりました。祈ってもよくならないジェニー  
の状況に絶望的になって、レイクは自分の聖書を  
テーブルの上に放り投げました。その時聖書がパラ  
パラと開いたのが、使徒の働き10章でした。拾い  
上げて、見ると、目が10章38節に留まりました。

他のすべての病も、神から来たものではないということ  
だ、ということが、その時啓示として来て、彼はそれがわかったのです。そして、もし自分がイエ  
ス・キリストを通して神の子供であるなら、神がイ  
エスとともにおられたように、自分と共にいてくださ  
るので！ということを彼は確信しました。レイクは、ジェニーを病気にしたのは、悪魔である事を確  
信し、悪魔が、子供たちから母親を奪おうとしてお  
り、悪魔が自分の人生を破壊しようとしているのだ  
ということを理解します。続けて彼は、ルカ 13：16を開きました。

「この女はアブラハムの娘なのです。それを十八  
年もの間サタンが縛っていたのです。安息日だから  
といってこの束縛を解いてやってはいけないので  
すか。」

そうだ！サタンが病を起こしているだけではなく、イエス・キリストが、私自身を通して、病のある  
者にいやしと解放をもたらすことができるのだ  
ということがわかりました。イエス・キリストは自  
分の妻の罪のために死んでくださったのと同様に、い  
やしのためにも死んでくださったことを確信しま  
した。

聖霊によるものとしか思えない大胆さでレイク  
は、サタンではなく、神に最終決定権を持ってい  
ただくことを決心しました。彼はジェニーの寝てい  
る部屋へと入り、目に見える世界と目に見えない世  
界に向かって、「ジェニーは9時30分丁度にいや  
される！」と宣言しました。

9時30分になるとレイクは愛する妻ジェニーの  
横でひざまずき、生ける神を呼び求めました。そう  
するやいなや、神の力がジェニーの体中に広がって  
いきました。一瞬の内に、彼女の麻痺はなくなり、  
心臓の鼓動は正常になり、せきはやみ、呼吸は正常  
になり、体温も普通になりました！

レイクはまず、ジェニーの口からささやかな音が  
漏れるのを聞きました。次に彼女は「主を賛美しま  
す！私はいやされました！」と叫び、レイクがびっ  
くりました。なぜなら、レイクはこのような力の  
こもったジェニーの声を何年も聞いていなかったか  
らです。次にジェニーはベッドカバーを払いのけ、  
いやされた者として、立ち上がったのです！その後、  
レイクとジェニーは共に、言葉では言い表せない喜  
びを持って主を礼拝しました！

ジェニーのいやしのニュースは新聞に載り、全米  
に広がり、多くの人が励まされて、いやしを求めて、  
毎日のように多くの人々がレイクの家に、奇跡を期  
待して訪ねてくるようになりました。祈られる人々  
はいやされ始めました。

### 「使徒の働き以来最大の働き」

その後のレイクの生涯については紙面の都合上詳  
しく書くことはできませんが、1908年38歳の  
レイクは、年俸5万ドル（現代に換算すると1億  
円相当）のオファーを捨て、ビジネスもやめ、信仰



●ジョン G. レイクファミリー  
向かって右端がジョン。左側が  
妻のジェニー。

「それは、ナザレのイエスのことです。神はこの方に  
聖霊と力を注がれました。このイエスは、神がともにおられたので、巡り歩いて良いわざをなし、また  
悪魔に制せられているすべての者をいやされました。」イエス様が、「悪魔に制せられているすべての  
者をいやされた」ということは、ジェニーの病も、

のみによって、妻と7人の子供を連れて南アフリカへ伝道に行きました。到着1年以内で、100もの教会を開拓しました。5年間滞在している間に様々なことが起きましたが、1912年にアメリカに戻るまでに、レイクとその同僚者の働きは、1250人の説教者、625の教会、そして、10万人の回心者を生み出しました。彼の働きの元で起きた奇跡の数はこの地上では数え切れないほどになり、南アフリカにおけるレイクの働きは、「使徒の働き以来最大の働き」と言われるようになりました。

### ヒーリングルーム

アメリカに戻ったレイクは、ワシントン州スポケーン市に、ヒーリングルームという働きを起こしました。すぐれたビジネスマインドを持っていたレイクは、病のいやしを求めてやってくる人々のために組織的に祈るチームを訓練し、一日に200人のために祈れるようにしました。祈られた人々のほとんどは未信者でしたが、レイクがスポケーンにいた5年間に10万人がいやされたと推定されています。アメリカ政府の統計によれば、1915~1920年の間、スポケーン市は「世界で最も健康な町」と言われました。スポケーンの市長がレイクのいやしの働きを称えて、公の記念式典を開いたほどです。

このヒーリングルームはその後閉じられましたが、1999年に、レイクが初めて設立した同じ場所に、80年ぶりにスポケーン・ヒーリングルームが再開されました。その時からこのヒーリングルームの働きはなんと全世界3000カ所に広がっています。普通の人々によって、レイクを通して起こったし・不思議・いやしと同じものが、全世界各地で起き始めています。日本でもヒーリングルームが開始されています。(日本での働きについては、<http://nhr-home.blogspot.jp/>をご覧ください。)

### レイクの遺産、ゴードン・リンゼイ

1924年、レイクのミニストリーのもとで、ゴードン・リンゼイが救われました。ゴードン・リンゼイ(1906-1973)は、私共のCFNJ聖書学院の母校である、クリスト・フォー・ザ・ネイションズ(CFNI)を創設しました。19歳のときリンゼイは、レイクの牧会するポートランドの教会で開かれた伝道集会で救われましたが、それまで彼が慣れ親しんだ教会とは違い、その教会の壁には、奇跡的にいやされた人々がこれまでに使っていた松葉杖や、添え木、ギブスなどが奇妙に飾っていました。リンゼイはこの教会で開かれていた伝道集会に参加していたある夜、自分の罪深い人生が神を悲しませて來たことを悟り、あふれる涙と共に祭壇の前で悔い改



めました。彼が立ち上がったときには、神が自分を救ってくださり、新しい人生がスタートするということだけでなく、自分には福音を宣べ伝える召しが与えられていることを確信します。

### リンゼイのいやしの奇跡

その後、他の2人の青年たちとともにリンゼイは、燃える炎のような心で伝道旅行を始めました。その活動が終わりに近づいていたとき、リンゼイは、致命的に近い食中毒にかかりました。リンゼイの状態を聞いて、レイクは、16マイル離れたサンディエゴにある彼の家までリンゼイを運びました。リンゼイは、身体の痛みと絶え間ない苦しみが続く中で、死が迫っているのだと何度も思いました。彼は、レイク婦人からもらったレイクのいやしに関するいくつかの説教を読み始めました。そこで彼は、受動的な信仰と積極的な信仰の違いを理解し始めました。神のみことばに基づいて行動しなければならないということを悟った時、彼はベッドから起き上りました。足が床についた時、彼は自分のいやしのために主を賛美し始めました。その瞬間、彼の激しい腹痛は消え、数週間病に臥して以来、初めて空腹感を覚えました。いやされたのです！彼は、信仰とは行動に移すべきであるだけではなく、神の子ども達に対する神様の最善は、神のいやしよりもむしろ神の健康（出エジプト記15章26節）であることを学びます。後にゴードン・リンゼイのミニストリーは、妻フリーダと共に、ペンテコステ運動、ヒーリング・リバイバル、カリスマ運動に及び、テキサス州ダラス市に設立された、クリスト・フォー・ザ・ネイションズを通して、今日も大きな影響力を持っています。

### 神のみことばのいやしの力

ジョン・アレクサンダー・ダウニーのヒーリング・ホーム、ジョン・G・レイクのヒーリングルーム、そして、前述のゴードン・リンゼイのいやしの証しを通して、共通して学べることがあります。それは、いやしを求めていた人々が、いやしに関する神のみことばを述べた聖書のみことばを、じっくり、ゆっくり聞くことができたということです。そのことを通して、自分がいやされる事は神のみこころであることを確信し、いやしを求め、それを受け取る事が出来たということです。このことを教えている、「神様の薬箱」と言われるみことばがあります。

「わが子よ。私のことばをよく聞け。私の言うことに耳を傾けよ。それをあなたの目から離さず、あなたの心のうちに保て。見いだす者には、それはいのちとなり、その全身を健やかにする。」

(箴言4章20節～22節)



●向かって左側から、ヤング・ブラウン、ジャック・モア、ウィリアム・ブランム、オーラル・ロバーツ、そして、ゴードン・リンゼイ。

これを読めば、神様がみことばを通して私たちをいやしてくださることがよくわかります。CFNJ聖書学院では、多くの人々がいやしと健康を自分のものとするのを助けるために、長年の念願であった、いやしに関するみことばを朗読したCD「神のみことばのいやしの力」を制作し、販売する事ができるようになりました。CDは一枚1000円で販売します。お求めの方は、CFNJ事務局にご連絡ください。

神様は、創世記から黙示録まで、みことば全体を通して、私たちがいやされて、健康でいることがご

自分の願いであることを明らかにしておられます。どうぞ、神のみことばのいやしを受け取って、この一年、いやしと健康をあなたのものとしてください！

CFNJ聖書学院制作販売

## 朗読CD販売!

CFNJ聖書学院副学長  
朗読者／鍛冶川紀子



**神のみことばの  
いやしの力**

神のみことばを通じて、神の愛を伝えたい。その深い内から彼女が語り出された。最高の喜び。

朗読／鍛冶川紀子

聖書のみことば朗誦

**「神のみことばのいやしの力」**

定価/1枚(CD) 1,000円 (送料別)




**「神の指がふれた時」**

15年で抜本的病気から回復された、その驚くべき回復の実話。

朗読／鍛冶川紀子

感動的証し朗読  
ガートルード・タイサー夫人が体験した、神の驚くべき御業！

**「神の指がふれた時」**

定価/1枚(CD) 700円 (送料別)

※ご希望の方は、事務局まで直接お申し込み下さい。

5

# World Prayer and Share Letter



とりなし手の皆様へ

## 世界のための祈り …『あなたの来られる時や世の終わりには、どんな前兆があるのでしょうか。』

チャールズ&ダイアン・グリコ

既にイエス様が『空模様の見分け方』を知るよりも、『時のしるし』を見分ける事の方が重要であることを、公に宣言されていたので、イエス様の弟子達は、この質問をイエス様に聞きました。（マタイの福音書16章3節）

世界中の様々な場面で、危機が、次々と爆発的に襲ってきています。そして更に、これからやってくる新しい年にはもっとやってくるでしょう。私達はキリストの弟子として、今の時代の大きな問題を理解するという、神に定められた責任があります！何故でしょうか？イエス・キリストがカルバリの十字架で、暗闇の仕業を打ち破り、勝ち取った勝利を、実際に行使する権限を私達に与えているからです。イエス様が、この地球という惑星に再び戻って来られるのがいつか、ということについて、より深く理

「そこで、イエスは彼らに答えて言われた。「人に惑わされないように気をつけなさい。わたしの名を名のる者が大ぜい現れ、『私こそキリストだ』と言って、多くの人を惑わすでしょう。また、戦争のことや、戦争のうわさを聞くでしょうが、気をつけて、あわてないようにしなさい。これらは必ず起ることです。しかし、終わりが来たのではありません。民族は民族に、国は国に敵対して立ち上がり、方々にききんと地震が起こります。」（マタイの福音書24章4節～7節）

同じマタイの福音書の24章で、イエス様は続けて弟子達にこう語ります。  
「そのとき、人々は、あなたがたを苦しいめに会わせ、殺します。また、わたしの名のために、あなたがたはすべての国の人々に憎まれます。また、そのときは、人々が大ぜいつもさき、互いに裏切り、憎み合います。また、にせ預言者が多く起って、多くの人々を惑わします。不法がはびこるので、多くの人たちの愛は冷たくなります。」

イエス様はまたこう言われました…『しかし、最後まで耐え忍ぶ者は救われます。この御国の福音は全世界に宣べ伝えられて、すべての国民にあかしされ、それから、終わりの日が来ます。』（マタイの福音書24章13節～14節）

「イエスが話しているこれらの恐ろしい出来事に私が直面したとき、それに耐えることができるとどうしてわかるでしょうか」…とあなたは言うかもしれません。それは、イエス様が私達に、逆境に直面しても耐えられるように、ストレスのもとで持ちこたえ、プレッシャーがあっても忍耐し、穏やかで、勇敢になれるための武器を私たちに与えて下さっていることを理解することによって可能なのです！イエス様は弟子達が今の時代の悪に直面する時、受身的に「忍耐」することを望んでいません！その代わり、主は私たちの救いと守りとして十字架の上で「流された子羊の血潮」をしっかりと抱き、イエス様こそ私達の大勝利の源であることを知ってほしいと願っています。

『ですから、邪悪な目に際して対抗できるように、また、いっさいを成し遂げて、堅く立つができるように、神のすべての武具をとりなさい。では、しっかりと立ちなさい。腰には真理の帶を締め、胸には正義の胸当てを着け、足には平和の福音の備えをはきなさい。これらすべてのもの上に、信仰の大盾を取りなさい。それによって、悪い者が放つ火矢を、みな消すことができます。救いのかぶとをかぶり、また御靈の与える剣である、神のことばを受け取りなさい。すべての祈りと願いを用いて、どんなときにも御靈によって祈りなさい。そのためには絶えず目をさましていて、すべての聖徒のために、忍耐の限りを尽くし、また祈りなさい。』（エペソ人への手紙6章13節～18節）

### 新年の特別な抱負

神様は、イスラエルのユダヤ人のために祈るように、すべての信者たちを召しています。どうしてでしょうか？ユダヤ人は、この地上における神様のいわば、化身であり、代表なのです。ユダヤ人を嫌い、地球上のすべてのユダヤ人を殺すことを望む国や組織が増加しています。イスラエルに対する脅威が急増していても、クリスチャンたちのイスラエルへの祈りのサポートは、より強く、より靈的に激しく、成長を続けなければなりません。

『エルサレムの平和のために祈れ。おまえを愛する人々が榮えるように。おまえの城壁のうちには、平和があるように。おまえの宮殿のうちには、繁栄があるように。』私の兄弟、私の友人のために、さあ、私は言おう。『おまえのうちに平和があるように。』私たちの神、主の家のために、私は、おまえの繁栄を求めるよ。（詩篇122:6-9）

神様は聖なるお方であり、サタンは邪惡であるが故に、この世にはいつも世界的紛争が絶えません。この靈的戦いに於ける私達の役割は、祈ることであり、この祈りを通して神の力を解き放ち、私達の世界に神様の義なる御國と平安、そして、喜びをもたらすことです。

### 1. ISIS（イラクとシリアのイスラム国）の過激派（推定20万人）に対して祈りましょう！

■彼らは特にクリスチヤンたちの首を切り、反対する人々を殺し続けています。彼らはまたインターネットを使って、自分たちにつく信奉者たち—男性・女性どちらも一を、邪惡な謀略のために募集しています。彼らの行動がストップされるよう、また彼らの盲目な心の目が開かれて、自分たちが騙され、サタンの手先として使われていることを認識することができるよう祈りましょう！

### 2. RJC（キリストの為に日本人に手を差し伸べる団体）の為に祈りましょう！

■アメリカ合衆国にあるこの団体は、留学や就職のためにアメリカにやって来る日本人大学生達に、神の御言葉をもたらしています。彼らの聖会や教会での交わりが、日本人大学生たちの信仰を深めることができますように。それは、彼らが日本に戻った時、家族や友人にイエス様を分かち合うことができる為です。そして、日本にある1,200をこえる大学のキャンパスにいる300万人以上の大学生に福音が伝えられるでしょう。

### 3. 伝道者ビリー・グラハムの96回目の誕生日の故に主を賛美します！

■彼は10代でキリストに従ってから、今もなお伝道集会を続けています。自分たちが一体何のために存在しているのかと悩んでいる10代日本人の85%の若者たちのために祈りましょう。彼らの思いと心がイエス・キリストの福音に開かれ、ビリー・グラハムがそうしたように、彼らもイエス様のいのちと愛を、他の人々に分け与えることができますように。

### 4. イスラエルの首相の為に祈りましょう！

■iran最高指導者、アリー・ハーメネイーがイスラエルの破壊を求めており、イスラエルの守りとベンジャミン・ネタニヤフ首相に知恵が与えられるように祈りましょう。iranが核兵器を持つことができないように祈りましょう。iranは、ユダヤ人やクリスチヤン、また誰であれイスラム教に改宗しない人を殺すために核兵器を使いたいのです。

### 5. バクファ（イラク）の町にいるアッシリア人クリスチヤンのために祈りましょう！

■ISISの侵略のゆえに、ほとんどの人々が逃げなければいけませんでしたが、クルジスタン部隊が領土を回復し、現時点で70のボランティア民兵組織が町を守っているので家族達が戻って来ることができます。

### 6. アメリカの指導者の為に祈りましょう！

■超大国であるアメリカに於いて、新たに選出された米国議会の共和党員たちが、神様の真理と一致する法律を制定することができるよう祈りましょう。『正義は國を高め、罪は國民をはずかしめる。』（箴言14:34）

神様の働かれる場、「学院生活」での証し・・・

神様の働く場、「学院生活」での証し・・・

主は、どのようなお方か。この3年間、学院での学びを通して、また聖書のみことばを通して、たくさん主の御性質を学んできました。そして主は、私を苦難の中を通すことによって、さらに深く、知識ではなく体験としてそれを示してくださいました。授業のなかで、「苦難は仮装した恩寵である」ということを学びましたが、まさにその通りであることをここに証します。

主が与えられた苦難の中で私は、「自分にできることは何もない」という絶望を味わいました。自分にある知恵を尽くし、出来る限りのすべての事をしましたが、主は解決への扉を固く閉ざして、状況は悪くなる一方でした。祈ることなしには、生活すらしていくことができません。

この御言葉の通りに、主は私の通ってきた苦しみをひとつひとつ益としてくださいました。すべての出来ごとを通して、主は私を教え、戒め、訓練し、古い性質に生きる者から新しい命を生きる者へとつくり変えくださいました。

「キリストは御子であられるのに、お受けになつた多くの苦しみによって従順を学び、完全な者とされ、彼に従うすべての人々に対して、どこしきの救いを与える者となり、：」（ヘブル5章8節～9節）

私たちの先を歩んでくださつている方、信仰の創始者であり、完成者であるイエスから目を離さず、主もお受けになつた従順のための訓練を受ける事のできることは何にも変えられない幸いです。

「苦しみにあったことは、わたしにとつてしまわせました。私はそれであなたのおきてを学びました。あなたのお口のおしえは、わたしにとつて幾千の金銀にもまさるのです。」（詩篇119篇71節～72節）

愛する友、ダビデの言葉にアーメンと言いつ、文章を閉じさせていただきます！ 主に全ての栄光がありますように！

（アルプス生 石橋 薫奈）

## Merry Christmas! & Happy New Year!

# 「神様の働く場」 学院生活での 証し



神様の働く場、「学院生活」での証し・・・

苦難は、「仮装した恩寵」である！

3年（アルプスコース）石橋 薫奈



### 「私はあらゆる時に 主をほめたたえる！」

2年 安達 郁里



「私はあらゆる時に主をほめたたえる。私の口には、いつも、主への賛美がある。」（詩篇34篇1節）

「100人の会衆を前に、賛美リードしたよ！」「私がcant曲、卒業式でプレゼントさせてもらったよ！」今は

神様の働きをする場、「学院生活」での証し・・・

主は、どのようなお方か。この3年間、学院での学びを通して、また聖書のみことばを通して、たくさん主の御性質を学んできました。そして主は、私を苦難の中を通すことによって、さらに深く、知識ではなく体験としてそれを示してくださいました。授業のなかで、「苦難は仮装した恩寵である」ということを学びましたが、まさにその通りであることをここに証します。

主が与えられた苦難の中で私は、「自分にできることは何もない」という絶望を味わいました。自分にある知恵を尽くし、出来る限りのすべての事をしましたが、主は解決への扉を固く閉ざして、状況は悪くなる一方でした。祈ることなしには、生活すらしていくことができません。

この御言葉の通りに、主は私の通ってきた苦しみをひとつひとつ益としてくださいました。すべての出来ごとを通して、主は私を教え、戒め、訓練し、古い性質に生きる者から新しい命を生きる者へとつくり変えくださいました。

「キリストは御子であられるのに、お受けになつた多くの苦しみによって従順を学び、完全な者とされ、彼に従うすべての人々に対して、どこしきの救いを与える者となり、：」（ヘブル5章8節～9節）

私たちの先を歩んでくださつている方、信仰の創始者であり、完成者であるイエスから目を離さず、主もお受けになつた従順のための訓練を受ける事のできることは何にも変えられない幸いです。

「苦しみにあったことは、わたしにとつてしまわせました。私はそれであなたのおきてを学びました。あなたのお口のおしえは、わたしにとつて幾千の金銀にもまさるのです。」（詩篇119篇71節～72節）

愛する友、ダビデの言葉にアーメンと言いつ、文章を閉じさせていただきます！ 主に全ての栄光がありますように！

（アルプス生 石橋 薫奈）

イエス様のようになりたい！靈的にもっと高められたい！聖書に従つて生きていくたい！と心から思つています。又、癒しも起きました！長い間苦しんできた気管支ぜんそくが、毎朝の賛美やドラマクラスでの腹式呼吸のレッスンと日々の練習、大きな声でセリフを言ふことで治つたのです！ハalleluya！主に感謝します！

私は何も持つていません。お金もないし、人脈もない、家もないし、貯金もない、けれど、私の心にはイエス様がおられます。一番の心の平安、幸せです。全知全能の神が私の内におられるのですから、恐れがあります。何でもできるのです！最高の価値を手に入れることができました。ハalleluya！ 主の御名に栄光あれ！

（2年生 桜谷 彰子）



（2年生 安達 郁里）

主は、どのようなお方か。この3年間、学院での学びを通して、また聖書のみことばを通して、たくさん主の御性質を学んできました。そして主は、私を苦難の中を通すことによって、さらに深く、知識ではなく体験としてそれを示してくださいました。授業のなかで、「苦難は仮装した恩寵である」ということを学びましたが、まさにその通りであることをここに証します。

主が与えられた苦難の中で私は、「自分にできることは何もない」という絶望を味わいました。自分にある知恵を尽くし、出来る限りのすべての事をしましたが、主は解決への扉を固く閉ざして、状況は悪くなる一方でした。祈ることなしには、生活すらしていくことができません。

この御言葉の通りに、主は私の通ってきた苦しみをひとつひとつ益としてくださいました。すべての出来ごとを通して、主は私を教え、戒め、訓練し、古い性質に生きる者から新しい命を生きる者へとつくり変えくださいました。

「キリストは御子であられるのに、お受けになつた多くの苦しみによって従順を学び、完全な者とされ、彼に従うすべての人々に対して、どこしきの救いを与える者となり、：」（ヘブル5章8節～9節）

私たちの先を歩んでくださつている方、信仰の創始者であり、完成者であるイエスから目を離さず、主もお受けになつた従順のための訓練を受ける事のできることは何にも変えられない幸いです。

「苦しみにあったことは、わたしにとつてしまわせました。私はそれであなたのおきてを学びました。あなたのお口のおしえは、わたしにとつて幾千の金銀にもまさるのです。」（詩篇119篇71節～72節）

愛する友、ダビデの言葉にアーメンと言いつ、文章を閉じさせていただきます！ 主に全ての栄光がありますように！

（アルプス生 石橋 薫奈）

### 「私は靈的な混乱の中から 解放されました！」

2年 桜谷 彰子



とのできないほど弱り果てていた中、主はその苦難を確かな恵みへと代えてくださいました！ 主はまず私に、自分は主に拠り頼まなければ、生きていくことですらできないほど、小さく、貧しく、弱い人間であることを教えてくださいました。また、主は憐れみによつて御言葉の扉を開いてくださいました。

「神を愛する人々、すなわち、神のご計画に従つて召された人々のためには、神がすべてのことを信頼するに至る約束の御言葉を与えてくださいました！

「神を愛する人々、すなわち、神のご計画に従つて召された人々のためには、神がすべてのことを信頼するに至る約束の御言葉を与えてくださいました！」

この御言葉の通りに、主は私の通つてきた苦しみをひとつひとつ益としてくださいました。すべての出来ごとを通して、主は私を教え、戒め、訓練し、古い性質に生きる者から新しい命を生きる者へとつくり変えくださいました。

「キリストは御子であられるのに、お受けになつた多くの苦しみによって従順を学び、完全な者とされ、彼に従うすべての人々に対して、どこしきの救いを与える者となり、：」（ヘブル5章8節～9節）

私たちの先を歩んでくださつている方、信仰の創始者であり、完成者であるイエスから目を離さず、主もお受けになつた従順のための訓練を受ける事のできることは何にも変えられない幸いです。

「苦しみにあったことは、わたしにとつてしまわせました。私はそれであなたのおきてを学びました。あなたのお口のおしえは、わたしにとつて幾千の金銀にもまさるのです。」（詩篇119篇71節～72節）

愛する友、ダビデの言葉にアーメンと言いつ、文章を閉じさせていただきます！ 主に全ての栄光がありますように！

（アルプス生 石橋 薫奈）

ハalleluya！主の御名を賛美します。私が聖書学院に入った時、周りから、なぜ、シングルマザーで子供をいるのにと責められました。家族の中で私がだけがクリスチヤンでしたから、実家に帰ると最初のころは攻撃にあって大変でした。けれど、一年位たつと家族も徐々に認めてくれて、むしろ協力してくれるようになりました。ただ私は両親（特に父親）との関係があまり良くなかったので、中々、イエス様と一緒に戻らなくなっていました。けれど、一年間だけがクリスチヤンでしたから、実家に帰ると最初のころは攻撃にあって大変でした。けれど、一年位たつと家族も徐々に認めてくれて、むしろ協力してくれるようになりました。ただ私は両親（特に父親）の愛がわかりませんでした。しかし、あるとき、アルバイタ先で異言で（マスクをして小声で）祈っていました。私はそれであなたのおきてを学びました。あなたのお口のおしえは、わたしにとつて幾千の金銀にもまさるのです。」（詩篇119篇71節～72節）

愛する友、ダビデの言葉にアーメンと言いつ、文章を閉じさせていただきます！ 主に全ての栄光がありますように！

（アルプス生 石橋 薫奈）

神様の働きられる場、「学院生活」での証し・・・

CFNJ聖書学院に入学して1年と7ヶ月が経ちました。今考えると、あつという間に時間が過ぎていきました。特に1年目は、「初めての北海道」、「初めての聖書の学び」で、新しい事に、日々驚く事ばかりでした。最初に、北海道に来て、聖書の事を学び始めた時は、正直、主に仕える事や、神様に人生を捧げる事について、よくわかつていませんでした。幼い頃から神様の御言葉は学んでいましたし知識はありました。今思うと、私はこの学院に、「主に仕えたい」という思いで入学してきましたが、今、思い返すなら、私のスタートは、「主に仕え、豊かな人生を送りたい。」という願いだったと思います。

「イスから日本へ、神の国の弟子となる為に。」

2年 クリス・ドベリ



私はイスのクリスチャンの家庭で生まれ育ち、25歳の時に日本に来ました。私が8年前に日本に来た時、心の中で、これから的人生をずっと日本の宣教師として生きることを決心していました。富山での4年半の

「主を使う事から、主に仕える事を学ぶ。」

2年 土屋(ムリロ) 将一



奉仕を振り返るならば、そこで多くのミニストリーを通して日本語と聖書について学ぶことができました。でももちろん今の私が完全に理解しているわけではありません。まだ不十分であると感じています。しかし、その経験を経て、少し分かった事は、神様に委ね行くという事です。今までも私自身なにげなくこの「神に委ねる」という言葉を使っています。しかし、今はつきり分かった事は、この言葉は、あたかも免罪符のように、悪い結果も帳消しにしてしまう言葉ではないと感じました。私は最初そのように思っていましたが、今では、神様に委ねるという事は、必ず、最初は自分の考えとは違って、例えそれがどんなに愚かに思えても、「御言葉に従う」ことであると確信しています。それが神様の方法を行い、神様に委ね思っています。それが神様の元で、神様に仕えていきたいと思っています。

(2年 土屋(ムリロ) 将一)

奉仕を振り返るならば、そこで多くのミニストリーを通して日本語と聖書について学ぶことができました。この学院に来ることに決めた理由の一つは、富山での奉仕の後でフレッシュの時を持てればと考えたからです。しかし、そのことが学院に来た主な目的ではありませんでした。何か教育的な資格をとることが目的ではなく、私に与えられている神様からのビジョンを受け取り、もっとイエス様と聖霊様を知つて、より親しい関係を持ちたいと思ったのです。入学前に一度学院を訪問してスタッフの先生方と話をしていました。私はこの学院に入る前にも、イスの教会でのユースミニストリーやその他のいろいろな奉仕のなかで、聖霊の賜物や、超自然的な事柄に対するものであります。そういう理由からこの学院に入学することを選択しました。私はこの学院に入る前にも、イスの教会でのユースミニストリーやその他のいろいろな奉仕のなかで、聖霊の賜物や、超自然的な事柄に対するものであります。私は8年前に日本に来た時から、私の新しいクリスチヤン人生が始まり、使う言語も異なります。イスラム人のクリスチヤンに話すように、日本人のクリスチヤンに話すことにはできません。そういうことから、ある意味では、私が日本に来た時から、私の新しいクリスチヤン人生が始まつたと言えるでしょう。この学院で学ぶ内容は、「曜日クリスチヤン」のためのものではなく、「100%の神の御国」の弟子としてのクリスチヤン」として生きる為のものです。この学院での学びを「神の御国」の弟子になる為のものだと、私は日々受け取っています。私の願いは、日本人の人々に仕えることができるようになります! そして、私の為にお祈りしてください。すべての

# クリスマスライブ ハンドベル 伝道実習 フラッシュモブ チャレンジ!

CFNJの学生たちは、2学期中にチャレンジをテーマに、様々な実習活動を行いました。そのひとつは大通りに出て行って、全員でフラッシュモブ（街中で突然のように誰かが歌いだし、徐々にそのグループが大きくなって、大通りいっぱいに賛美の歌声を響かせること）をし、クリスマスのチラシを配り、そこで出会った人々に個人伝道をすることでした。一度目は昼間に、2度目はイルミネーション輝く夜に行いました。又

2学期の最終章として、学院ホールで行われたクリスマスライブには、例年のごとく、大勢の方が参加してください、美しいハーモニーとハンドベルのオープニングから、スペシャルゲストのライブそして定番の伝道ドラマにショートメッセージと、福音がしっかりと語られ、しかも、温かい和やかな雰囲気の中で、素晴らしいひと時を過ごすことができました。ハレルヤ！





卒業までの証し一

2014年12月5日（金）午前9時より～  
福島睿媛（イエウォン）姉妹（韓国出身）

福島ファミリー

## 結婚、入学、聖靈の満し、出産、別れ、復学、そして、卒業へと…

主の御名をほめたたえます！

3年間の学びを無事に終え、これまで溢れるほど恵みを神様に感謝します！

**私**は結婚と同時に韓国から北海道に来て、その半年後学びをスタートしました。主人は結婚前に入学して学びをしていましたが、一緒に学びをするとは思っていませんでした。しかし、主人とともに学びたいという思いを神様が与えて下さいました。主人が卒業して働きを始めると、私もともに働くようになるので、同じことを学び、同じビジョンを持って出て行きたいと思いました。神様は道を開いてくださいました。

入学と同時に与えられた恵みは「聖靈のバプテスマ」です。クリスチャンホームで生まれ育った私は、信仰生活は長かったかもしれません、聖書の知識もあまり深くなくて、自分自身の幼い信仰にいつもコンプレックスを持っていました。異言に関しても、その必要性を全く感じることもなく過ごしていました。しかし神様はまるでプレゼントのように、聖靈のバプテスマを与えて下さいました。求めていなかった私に神様は憐れみを持って異言を与えて下さいました。主の限りない愛と憐みに感謝をささげます。

**入**学してから1～2週間、体の具合が悪くて疲れていました。緊張して疲れがたまつのかなと思いましたが、実は神様が私たち夫婦に新しいいのちを与えて下さいました。半年間ずっと待っていたことだったので、私たち夫婦にとってすごくうれしいことでした。つわりと眠気との戦いは大変でしたが、いのちを守ることの大切さを

学んでいる中で、韓国にいる父親が交通事故で亡くなりました。とっても悲しい事でした。家族から離れ、日本に来て、主に仕えるため学びをやっているのに、なぜこんなことが起きるのだろうと神様に訴えるような気持でした。しかし神様は全ての計画を持っておられ、それは全て真実であることを知りました。もちろん父親との別れは悲しいことでしたが、再び天国で会うことができる希望を持って主に信頼することができました。天国の希望を握った時、心の中では喜びが溢れました。父親の葬儀のため韓国に帰り、学びは中断することになりました。韓国にいる間、母親と弟と大切な時間を持つことが出来て、残っている家族を慰める時間となりました。

**韓**国から帰って来て学びを続けることが出来ました。無事に一学期の学びを終えて今度は出産のため学びを休むことになりました。お腹の赤ちゃんはいろんな状況の中でも健康に成長し、無事に生まれてくることが出来ました。出産を通して神様の偉大な計画、そして真実さを学びました。全てを備えてくださる神様の恵みに感謝をささげます。

**出**産後、赤ちゃんとともに学びを始めました。いつも子供と一緒に2階の母子室で授業を聞きました。最初は色々大変でした。授業をちゃんと聞けないこともあって、イライラしたり、自分を責めたりしました。しかしそのまでも神様は学んだことをちゃんと生かし、実践していくように導いて下さいました。何よりも、子どもとともに私自身も主の前で成長していくことが喜びであって、感謝です。

## CFNJ特別講義 ゲストスピーカー

●ゲストスピーカーの授業は、どなたでも無料で聴講出来ます。（自由献金制、テキスト代有料。）通常の授業も聴講が出来ます（有料）又、入学を検討されておられる方には、無料体験入学制度もありますので、詳しくは事務局までお問い合わせください。



1月13日（火）～16日（金）迄

米村英二師

熊本県、大津キリスト教会牧師・  
学院理事

1・2時間目  
(午前9時15分～11時25分)



3月2日（月）～5日（木）迄

永井 信義師

東北中央教会牧師、拡大宣教学院院長、  
イエス・キリスト福音の群代表、アルファ・  
ジャパン代表、日本ベンチコステ協議会副  
議長、日本ベンチコステ連盟会常置委員会  
書記、日本リバーパル実行委員長。日本各  
地の神学校やセミナーなどで奉仕する。

1・2時間目  
(午前9時15分～11時25分)



4月13日（月）～17日（金）迄

ロドルフォ・ガルサ師

アミタード・デ・モンテレー教会・  
エピセントロ聖書学院創設者・  
理事長  
(13日は入学式)

1・2時間目  
(午前8時45分～10時55分)



## 2014年度3学期 授業カリキュラムスケジュール

(2015年1月13日（火）～3月6日（金）迄)

### 1・2年コース（必修科目）

	月	火	水	木	金
1 AM9:15～10:10	新約聖書概論Ⅲ 田中信矢	組織神學 鍛治川利文	マルコの福音書 金聖圭	セルグループ 三浦雅範	異端と現代 松原望
2 AM10:30～11:25	ロドルフォ・ガルサ師 アミタード・デ・モンテレー教会・ エピセントロ聖書学院創設者・ 理事長 (13日は入学式)	説教學2 鍛治川利文	説教學2 鍛治川利文	執り成し 岡田好弘	預言的贊美 岡田留美子 】・ジャンセン
3 AM11:35～12:30	1・2時間目 (午前8時45分～10時55分)				

### アルプスコース（必修科目）

	祈りⅡ 田中博	セ牧会カレンダーグラン 小栗昭夫	教会教育 益田良一	伝道牧会の実際 石田吉男	21世紀の神の原則による 安田論
1 AM9:15～10:10					
2 AM10:30～11:25					
3 AM11:35～12:30					

### 選択科目

午後 PM13:30～15:30	ドラムクラス チップ・ブラウン ボイストレーニング 新井田路子	英語クラス G・グドール 聖書ヘブライ語 金聖圭	タンパリングクラス 鍛治川紀子 ピアノクラス 新井田路子	実習 (必修) 鍛治川紀子
---------------------	--	-----------------------------------	---------------------------------------	---------------------

# CHRIST FOR THE NATIONS JAPAN BIBLE SCHOOL

2015年度  
4月から  
(2015年1月からも  
入学出来ます)

あなたも学んでみませんか?



# 新入生募集中!

3学期は、1月13日（火）から始まります。



## 学院の特徴

- 每朝の賛美礼拝
- 充実した学ぶ環境
- 世界各地からのゲスト講義
- 個人能力を伸ばす為の多彩な選択科目
- 卒業後のアメリカ留学制度
- バランスのとれた学ぶ科目
- 2年に1度の海外宣教
- 超教派

ホームページを  
ご覧ください!  
[cfnj.com](http://cfnj.com)

体験入学も  
可能です。  
授業料、宿泊費、  
食費込み

## コース

### アルプス(牧師リーダー)コース

### 1・2年コース

### 短期コース

### 通信・聴講制度

- ★演劇・ドラマコース
- ★タンバリンクラス
- ★ドラムクラス
- ★ピアノクラス
- ★英語クラスほか

## 在校生の感想

学院は、  
『聖書の学びと実践がバランス良く  
行われている事です!』

※詳しい資料ご希望の方は、学院事務局までお知らせ下さい。

アメリカ、ダラス  
本校(CFNI)の  
正式提携姉妹校。

プレゼントに最適!

### 「奇跡の9ヶ月」

マリー・ヘインズ著

●定価／1,500円(税別)



## CFNJ販売・刊行物

無料  
プレゼント!



「起源論争」  
デニス・リンゼイ著

無料  
プレゼント!



「山をも動かす祈り」「聖霊のバプテスマを受けるには」

ゴードン・リンゼイ著  
(復刻改正版)



CHRIST  
FOR THE NATIONS  
JAPAN

宗教法人 アジアキリスト福音宣教会・クリスト・フォー・ザ・ネイションズ日本校  
**CFNJ聖書学院**

〒061-3216 石狩市花川北6条5丁目157  
(0133)74-1341・1342 FAX 74-1343  
●HP:[www.cfnj.com](http://www.cfnj.com) 郵便振替:02780-4-4688  
●e-mail:[office@cfnj.com](mailto:office@cfnj.com) 学院長/鍛冶川利文



